

Prohibited/Restricted/Controlled Play

Prohibited: Not allowed at Probe under any circumstances

Restricted: There are rules in place to **limit this type of activity** to a location, time, or has specific requirements.

Controlled: It is required to obtain **prior approval from Probe** for these types of play. A request for permission must occur a minimum of 72 hours before the event and may be submitted to probeottawa@gmail.com. You will need to supply the following information:

- What equipment will you bring to promote the safety of those involved and of the space around you?
 - What are the safe practices required for this type of play?
 - What kind of experiences do you have with this type of play?
-

Prohibited

- Whips/floggers may not exceed 4ft measured handle to tip
- Scat play (involving fecal matter), including enemas
- Rainbow play (puke)
- Items that are or have the appearance of being illegal or exceedingly dangerous including, but not limited to
 - Bombs
 - Firearms
 - Tasers
 - Industrial Equipment (eg. chainsaw, blowtorch)
 - Knives greater than 12 inches
- Chemical play (such as use of topicals like tiger balm/icyhot/vicks on genitals)
- Waterboarding (water torture)
- Plaster casting

Restricted

- Asphyxiation
 - Any restriction of a person's oxygen or blood flow must never be intended to induce loss of consciousness
- Piss play
 - Permitted in shower areas only, cleaning the shower after use is mandatory
- Wax play

- Wax melters are permitted, no open flames/candles
- Use a drop sheet and avoid moving away from your station, take care to clean up afterwards
- Squirting
 - Use absorbent pads or towels provided
- Food play/messy play
 - Use a drop sheet and thoroughly clean up afterwards
- Kitchen
 - No play is permitted in the kitchen area
- Quiet Room/Aftercare room
 - No play is permitted in the aftercare room with the exception of those using the accessible bed

Controlled

All “extreme” kinks must be reported to a Dungeon Monitor prior to play, but the following require special approval from Probe.

- Fire Play
 - Limited to fire wands or gloves and fire cupping
- Medical Play
 - Including blood/needles/scarification
 - Specific area will be designated
- Chain bondage
- Kidnapping & takedowns
- Knife Play
 - If using a sharp knife

Jeu interdit/restreint/contrôlé

Interdit: Interdit chez Probe **en toutes circonstances**

Restreint: des règles sont en place pour **limiter ce type d'activité** à un lieu, une heure ou des exigences spécifiques.

Contrôlé: Il est nécessaire d'obtenir **l'approbation préalable de Probe** pour ces types de jeux. Une demande d'autorisation doit être faite au moins 72 heures avant l'événement et peut être soumise à probeottawa@gmail.com. Vous devrez fournir les informations suivante :

- Quel équipement apporterez-vous pour favoriser la sécurité des personnes impliquées et de l'espace qui vous entoure?
 - Quelles sont les pratiques sécuritaires requises pour ce type de jeu?
 - Quel genre d'expériences vivez-vous avec ce type de jeu?
-

Interdit

- Les fouets/floggers ne doivent pas dépasser 4 pieds mesurés de la poignée à la pointe
- Jeux excréments (impliquant des matières fécales), y compris les lavements
- Jeu arc-en-ciel (vomir)
- Articles qui sont ou semblent être illégaux ou extrêmement dangereux, y compris, mais sans s'y limiter:
 - Bombes
 - Armes à feu
 - Tasers
 - Équipement industriel (ex. tronçonneuse, chalumeau)
 - Couteaux de plus de 12 pouces
- Jeux chimiques (comme l'utilisation de produits topiques comme le baume du tigre/icyhot/vicks sur les organes génitaux)
- Simulation de noyage (torture avec de l'eau)
- Moulage en plâtre

Limité

- Asphyxie
 - Toute restriction de l'apport d'oxygène ou du flux sanguin d'une personne ne doit jamais avoir pour but d'induire une perte de conscience

- Jeu de pisse
 - Autorisé dans les zones de douche uniquement, le nettoyage de la douche après utilisation est obligatoire
- Jeu de cire
 - Les fondoirs à cire sont autorisés, pas de flammes nues ni de bougies
 - Utilisez une bâche de protection et évitez de vous éloigner de la station de jeu, veillez à bien tout nettoyer ensuite
- Giclements (squirting)
 - Utiliser les piqués absorbants ou les serviettes fournis
- Jeu de nourriture (splashing)/jeu salissants
 - Utilisez une bâche de protection et nettoyez bien soigneusement par la suite
- Cuisine
 - Aucun jeu n'est autorisé dans le coin cuisine
- Salle calme/Salle de soins après jeu
 - Aucun jeu n'est autorisé dans la salle de soins après jeu à l'exception de ceux utilisant le lit accessible

Contrôlé

Tous les jeux « extrêmes » doivent être signalés à un Moniteur de Donjon avant de jouer, mais les éléments suivants nécessitent une approbation spéciale de Probe.

- Jouer avec le feu
 - Limité aux baguettes ou gants de feu et aux ventouses de feu
- Jouer médicaux
 - Sang/Aiguilles/Scarification
 - Un lieu désigné sera disponible
- Ligotage avec des chaînes
- Enlèvements et descente (takedown)
- Jeu de couteau
 - Si vous utilisez un couteau aiguisé